
1 

第 21回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議（要旨） 

 

日時：令和２年４月６日（月）１３：３０～ 

場所：401会議室 

 

【協議事項】 

・小中学校、犬山幼稚園、児童クラブの臨時休業延長に伴う課題への対応について 

副市長：学校、未来園についての公表用資料の内容について確認する。 

市長：入学式、始業式の内容は、校長会で議論した結果だと思うが、屋内にこだわらなくてもいいので

はないか。閉塞的な状況下だから、無機質な体育館よりも、屋外のサクラの木の前とかのほうがよい

のではないか。準備は大変だが、ひとつのアイデアとして考えてほしい。 

教育長：校長会での決定事項で、雨が降った際などの対応が難しく、恐らくこのままでいくと思う。換

気、マスクなどの対応は実施する予定。 

市長：始業式については、最低限の連絡事項を記載したプリント配布だけでよいのではないか。県はや

める方向でないのか。 

教育長：自治体で判断することになっている。 

市長：始業式は式典としてではなく、情報提供の場として行ってはいけないのか。必要最小限の連絡事

項提供の場として実施してはどうか。 

教育長：了解した。 

市長：学習保障の点で、オンラインの遠隔授業について体制の整備の内容は。 

教育長：進めていく方向だが、実際にできるのは時間を要する。 

市長：では、方向性を示す内容にし、調査をすることだけは確実に伝えたい。 

副市長：「オンラインでの遠隔授業も視野に入れ、各家庭の通信、端末環境の調査も進めた上で可否の判

断をします」と記載することとする。細かい指示は出さないが、各学校等のＨＰにもわかりやすい方

法で載せるようにしてほしい。 

市長：入学式の「新入生、保護者、教員のみで実施します」と記載があるが、保護者の後に（必要最低

限）を追加すること。 

 最後に、３月、４月と施設を閉鎖しているが、管理を委託している施設の管理人等の雇用、賃金体

制はどうなっているか、を先ほど議員から指摘があった。働いていない部分を賃金として払うのは間

違っているが、補償の対象となる費用はすぐに国から支払われない。その部分を市で立て替えられな

いかという話。全庁的に一度整理、確認してまとめておいてほしい。また、全容を見える化しておい

てほしい。 

副市長：基本的には、業務がなくなったり、縮小した部分については減額協議するようにしているが、

雇用が絡む部分に関しては、よく協議するように指示している。 

市長：市からも国からも補償をもらっているような状況だけは避けるように。 

副市長：他になければ、これで終了とする。 


